
平成２２年１０月６日 
 

福知山ＦＭ放送 第１６回番組審議会議事録 

 
１．開催年月日 平成２２年９月２８日（火）午後６時～ 
 
２．場所    京都府福知山旭が丘１１１番地 
        北関西ＩＩＴメディアセンター福知山２Ｆ セミナールーム 
 
３．出席状況  総委員数    ７名 
        出席委員数   ３名 
        出席委員の氏名     松田 規  委員 

藤田 佳宏 委員 
     藤原 公子 委員 

 
        放送事業者側出席者名 
                    代表取締役社長 松井喜久夫 
                    局長補佐    水嶌孝彦                  

 
 
４．議 題 １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

２）放送番組全般に対するご意見 
      ３）次回番組審議会の開催日時について 
      ４）その他 
 
５．議事の概況 
  １）代表取締役社長 松井喜久夫より、前回審議会以降の概況報告が行われた。 
  ２）各委員より放送番組全般に対する意見が出され、それぞれ代表取締役社長松井 

喜久夫が答申した。 
  ３）次回番組審議会の開催日時について協議がなされた。 
  ４）その他、代表取締役社長松井喜久夫より今後の放送展開についての説明が行われた。 
 
６．審議の内容 
  １）福知山ＦＭ放送局概況報告 
    代表取締役社長松井喜久夫より前回審議会以降の概況報告が行われた。 

・市役所職員出演番組について 
８月１８日（水）から市役所職員出演番組開始 第１～第４水曜日 

 



・福知山花火大会特別番組について 
８月１５日どっこいせ福知山花火大会にあわせて特別番組を放送 
現地から花火ひとつひとつの解説やその楽しみ方を放送。 

 
・大丹波連携推進協議会発足式 司会・ＰＲ 

  ３か所の会場をめぐっての司会・放送でも中継 
 

・福知山地域防災訓練特別番組 
  ９月５日 由良川河川敷での防災訓練の様子を生中継 
 
 ・今後の予定 

中丹元気フェスタ in 三段池 司会・番組生中継 
１０月２３日、２４日にわたって第７回産業フェア特別番組 

   
  ２）放送番組全般に対するご意見 
    松田委員長の議事進行のもと、各委員が前回審議会以降の放送番組全般に対する 
    意見を述べた。 
     出された意見及びその答申は以下の通り 
 

（委 員）今回の防災訓練の放送はクリアに聞こえていた、１年目の放送は音声がかなり

悪かったがよくなっている。 
 
   （事務局）１年目は初めてのこともあって、マイクの状態や進行の悪さなどが目立ったが

機材も工夫し、アマチュア無線を活用するなど安定した放送ができた。 
 

（委 員）花火大会特別番組について、放送することを知らなかったので、後からＣＤを

聴かせてもらったが非常に臨場感が伝わって上手だった。実際に花火を見なが

ら放送を聴きたいと思った。事前の宣伝が必要。 
 
   （事務局）花火の詳細な資料をもとに、専門的な言葉を口語で分かりやすく説明するよう

に心がけた。今後は事前の告知に力を入れていきたい。 
 
（委 員）とある調査で敬老会に何をしてほしいかというアンケートによると、一番に電

話が欲しいという結果が出ている。物よりも会話がほしいということで、コミ

ュニケーションを求めていることが分かる。単に情報を出すだけじゃなくて、

コミュニケーションについて的を絞って企画してみてはどうか 
 
   （事務局）サイマル放送で市外から聴いておられる方も多く、そのような方から声での呼

びかけメッセージを集めるなど面白いかもしれない。 



３）次回番組審議会の開催日時について 
  松田委員長の議事進行のもと、次回番組審議会の開催日時について協議した結果、 

   平成２２年１１月３０日（火）に決定した。 
 
 ４）その他 

代表取締役社長松井喜久夫より、今後の放送における展開について説明が行われた。 
 松田委員長が閉会にあたっての挨拶を行い、第１６回番組審議会を閉会した。 

 
７．審議機関の答申または改善意見に対してとった措置 
   特になし 
 
８．審議機関の答申または意見の概要の公表 
   事務所に備置き     平成２２年 ８月 ６日 
   ホームページに掲載   平成２３年 ２月２１日 
 
９．その他 
   特になし 


